



Concentración de los trabajadores en la entrada del polideportivo. :: A. LASUEN

Ermua estudia la forma de retomar el servicio en la piscina del polideportivo

El alcalde niega diversas acusaciones de la plantilla y afirma que se ofrecieron a aplicar las propuestas «de forma inmediata»

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ante las diversas acusaciones de la plantilla de las piscinas de Ermua, que permanecen actualmente en huelga indefinida, el Ayuntamiento de Ermua responde que «no son ciertas».

El alcalde, Juan Carlos Abascal, desmiente «las declaraciones que están realizando algunas trabajadoras a través de las redes sociales en las que afirman que la propuesta realizada no tiene garantías en el futuro». En la reunión que organizó el Ayuntamiento para mediar en la situación «les dijimos que si se retiraba la huelga indefinida, automáticamente, redactábamos el documento jurídico para garantizar los cambios y era de aplicación inmediata, y que se tendría en cuenta en los

pliegos futuros».

El Ayuntamiento asegura que a la plantilla se le propuso en la reunión «una subida del 2% de manera provisional hasta la firma del convenio provincial del sector, que se ampliaría si así se convenía hasta el porcentaje aprobado en el mismo y la aceptación de otras medidas propuestas por la plataforma de negociación sobre formación. También se les propuso la disminución en 2019 de 1.710 horas a 1.690 horas, sin perjuicio de que si el convenio del sector, que se está negociando, disminuye el número de horas en mayor cantidad se esté a lo dispuesto en este convenio».

Además de estas propuestas incluidas por la empresa subcontratada y responsable del servicio de piscinas, Aiteko, el Ayuntamiento se comprometió a que «con carácter inmediato se les reconociera como una hora los 45 minutos de clase y que el Ayuntamiento elaboraría el complemento del contrato que fuese necesario para asumir ese importe que la empresa no podía asumir, y que

este hecho se tendría en cuenta para los siguientes pliegos».

No hay bloqueo

Frente a las acusaciones de ELA sobre que «Aiteko y la plantilla podrían firmar hoy mismo un convenio colectivo que ponga fin a este conflicto, y que el Ayuntamiento lo ha bloqueado», el primer edil aclara que «Aiteko no está de acuerdo con el convenio de centro que plantean y nosotros tampoco, porque el centro es todo el polideportivo, no sólo la piscina, y sería ingestionable» asegura Abascal.

La acusación de «amenazas y despidos» por parte del Ayuntamiento que plantean desde la representación sindical de la plantilla, del sindicato ELA, «no es cierta» según el alcalde, «el consistorio ni quiere ni puede despedir a los trabajadores y trabajadoras ya que son de la empresa Aiteko», aunque no se niega que se está estudiando «cómo retomar el servicio, porque debemos asegurar y proteger los derechos de la ciudadanía».

Detenido por intento de agresión con arma blanca

:: A. LASUEN

ERMUA. Un hombre de 34 años fue detenido en la noche del domingo en Ermua acusado de un supuesto intento de agresión con arma blanca en un bar de San Pelayo.

Los hechos ocurrieron a las 22.00 horas, cuando en el establecimiento hostelero Contraste, del barrio de San Pelayo, un hombre trató de atacar a otro sacando un arma blanca. Al parecer, el ataque se produjo en la terraza del citado establecimiento hostelero, y lo que comenzó como una discusión acabó en una pelea para intentar quitar el arma a una de las dos personas implicadas.

«¡Tiene un arma!»

De hecho, cuando uno de ellos trató de sacar el arma del bolsillo el otro se anticipó a esta acción y al intentar defenderse ambos entra-

ron en el bar, mientras uno de ellos gritaba «¡Tiene un arma!».

Una vez dentro, el camarero ayudó a la víctima del ataque a arrebatar el arma al atacante y, posteriormente, retenerlo en el interior del bar hasta que llegó la Policía Municipal.

Tras ver que la persona, que responde a las iniciales J.I.R., supuesto atacante, sangraba de la mano que había utilizado para sacar el arma del bolsillo, la Policía local le atendió en el lugar y posteriormente se procedió a trasladarle al hospital de Mendaro.

Tras la atención hospitalaria J.I.R., de 34 años, fue trasladado a la comisaría de la Ertzaintza de Eibar, donde se procedió a concluir los trámites de la detención. En la actualidad ha pasado a disposición judicial.

El resto de los implicados no resultaron heridos.

Ermua vive esta semana las audiciones del Alboka

:: A. L.

ERMUA. Esta semana se celebrará en Ermua el 'Alboka Eguna'. Desde ayer y hasta el próximo jueves el alumnado de la Escuela Música local Alboka ofrecerá diversos conciertos para mostrar el trabajo realizado durante todo el curso. Lunes, martes y miércoles han tenido y tendrán lugar los conciertos con diferentes instrumentos, a partir de las 19.30 horas, en Lobiano.

El jueves 20 de junio la Escuela de Música Alboka sacará la música a la calle, con audiciones, a partir de las 18.00 horas en la terraza de la biblioteca municipal.

Además, el viernes, día 21, se celebrará en Ermua el 'Alboka Eguna'. El alumnado de la Escuela ofrecerá diferentes espectáculos musicales que protagonizarán desde los más jóvenes a los veteranos, en el Ermua Antzokia, a partir de las 22.00 horas. La entrada es gratuita a todos los espectáculos previstos para esta semana.

Matrícula

Cabe destacar que la matrícula para el nuevo curso permanece abierta y se podrá acudir al edificio de la Escuela de Música local (Goienkale número 2). Para solicitar más información se puede llamar al teléfono 943171800. Las inscripciones están abiertas para lenguaje musical (niños o mayores) e instrumentos (larinete, saxofón, trombón, trompeta, flauta travesera, violín, violoncelo, contrabajo, pandero, trikitixa, bajo, guitarra eléctrica, guitarra, percusión, piano, txistu, acordeón o txalaparta).

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada

hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Lekunberri (Isasi, 31).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).

DEBA



Los organizadores del festival, con el cineasta y director Aitor Oñederra en medio. :: ANDER SALEGI

Todo listo para Animadeba

El Festival Internacional de Cine de Animación arranca mañana con diez cortometrajes de siete países en la Sección Oficial

:: ANDER SALEGI

DEBA. Desde mañana y hasta el 23 de junio Deba será el epicentro del cine de animación, con una nutrida agenda de proyecciones y actividades paralelas (desde clases magistrales y talleres con expertos a conciertos y sesiones de DJ), todo ello en las cuatro sedes que se han instalado en el municipio costero. A pie de playa y en plena naturaleza, Kultur Elkartea, Gaztetxea, La Caja Negra situada en La Alameda (sede principal del certamen), y Ondar Gain acogerán las actividades principales de esta cita. Además, potentes bandas y reconocidos DJs amenizarán las noches con sus conciertos y sesiones.

Mención especial merece la gala de clausura y entrega de premios, que contará con la actuación de Gari & Maldanbera el sábado en la Caja Negra. La cineasta portuguesa Joana Toste, fundadora de la productora de animación Gomtch-Gomtch, será la invitada especial de este festival.

Al margen de sus potentes actividades y secciones paralelas, el fundamental atractivo de la programación de Animadeba reside en sus secciones competitivas. 10 cortometrajes de 7 países competirán en la Sección Oficial y otros 10 filmes de 7 países competirán por el premio de la Sección Nuevos Realizadores EHU/UPV.

Los títulos que formarán parte de la Sección Oficial son: 'Lauren Greenfield: How Capitalism Exploits Insecurities' (Lena Greene, EEUU); 'A bus' (Wen yu Li, China); 'Cómo y por qué se ha esfumado Don José' (Moshe Ben-Avraham, Israel); 'New York After Rain' (Haisi Hu, EEUU); 'Le Mans 1955' (Quentin Baillieux, Francia); 'The Bird & the Whale' (Carol Freeman, Irlanda); 'Flut' (Malte Stein, Alemania); 'Soy una tumba' (Khris Cembe, España); '32-Rbit' (Victor Orozco Ramírez, Alemania) y 'Muedra' (César Díaz Meléndez, España).

Por su parte, las películas que competirán por el Premio Nuevos Realizadores EHU/UPV son: 'Them People' (Nausheen Javed, Alemania); 'It's wet!' (Alexis Godard, Nan Huang, Francia); 'Your Future' (Petra Stipetic, Maren Wiese, Francia); 'Out of Bounds' (Yogev Sason, Israel); 'The incredible Wardrobgadget of Dr. Stein' (Gabriela Plačková, República Checa); 'Las del diente' (Ana Pérez López, EEUU); 'Fuse' (Shadi Adib, Alemania); 'Not Yet', (Tímea Laura Varga, Hungría); 'No gravity' (colectivo, Francia) y 'Stuck in the middle' (colectivo, Francia).

Los 10 seleccionados en la Sección Oficial recibirán, en concepto de pago por selección, la dotación de 500 euros. Los filmes seleccionados podrán optar a los galardones oficiales del palmarés: mejor vortometraje -dotado con trofeo-, mejor guion -dotado con trofeo- y premio del público -dotado con diploma-. En la sección Nuevos Realizadores habrá un único premio dotado con 300 euros que otorgará la UPV/EHU.

Según el director de Animadeba,



Merchandising del festival. :: A.S.

PROGRAMA DE MAÑANA

- 19:00:** 'Black is beltza' (87 min.) de Fermin Muguruza en Caja Negra. Entrada 3 euros.
- 21:30:** 5 cortometrajes: 'La Noria', 'Lemons', 'Her Head', 'Flowing thorough Wonder' y 'The Stained Club' en el Gaztetxe con entrada gratuita.
- 22:30:** Concierto acústico de Julia.

Otros 10 filmes de 7 países competirán por el Premio de la Sección Nuevos Realizadores EHU/UPV

Aitor Oñederra, «será gratificante reunir a todos los directores de diferentes culturas para que se conozcan, compartan ideas, procesos de trabajo y lo más importante para el equipo de Animadeba es que disfruten del pueblo durante su estancia y que se diviertan con las actividades del festival».

Inauguración y clausura

Siguiendo la estela de otras personalidades del género que han acudido a Animadeba en ediciones previas, el compositor, músico y cineasta Fermin Muguruza presentará en la Sección Panorama su largometraje 'Black is beltza', con el que participó en la Sección Zinemira de la 66 edición del Festival de San Sebastián, inaugurando el certamen.

Entre medias se proyectará también 'Buñuel en el laberinto de las tortugas' de Salvador Simó Busom, que obtuvo el Premio a la Mejor Banda Sonora en la 23 edición del Festival de Cine de Málaga.

El ganador del Premio Goya y del Premio del Cine Europeo Raúl de la Fuente pondrá el broche final al festival Animadeba con su película 'Un día más con vida', que comenzó su brillante trayectoria de festivales en la 71 edición del Festival de Cannes.

En la web de Animadeba se puede encontrar toda la información (las películas a proyectar, miembros del jurado etc.) respecto al festival. En esta web también se pueden adquirir los bonos para varios eventos del festival.

Recordar que Animadeba tiene merchandising del festival a la venta, como son unas bolsas de tela por el precio de 10 euros.

ERMUA

El socialista Juan Carlos Abascal, nuevo alcalde de Ermua

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Juan Carlos Abascal Candás (PSE-EE/PSOE), de 44 años de edad, fue nombrado alcalde de Ermua para el mandato 2019-2023. Tras coger el testigo de Carlos Totorika en junio de 2018, Abascal encara su primer mandato al frente del Ayuntamiento.

Una vez que las y los ediles tomaron posesión del cargo, se procedió a elegir entre los cabeza de lista al alcalde. Los 17 representantes votaron en una urna y en sobre cerrado, y Juan Carlos Abascal (PSE-EE/PSOE) fue elegido alcalde por ser el concejal que encabezaba la lista que obtuvo mayor número de votos populares en el municipio. En ella reunió 7 votos a favor de su persona. El resto de las formaciones votaron cada cual a su respectivo cabeza de lista, excepto el PNV, que entregaron sus cuatro votos en blanco. Tras el recuento, al no conseguir la mayoría absoluta (mitad más uno) en esa primera votación, por ello en aplicación de lo dispuesto en la LOREG 5/1985, de 19 de junio, fue proclamado alcalde.

El presidente de la Mesa de Edad, José Luis Araujo, le hizo entrega de la makila de Alcalde, tras lo cual declaró que es «un orgullo ser alcalde de Ermua, el municipio que me vio nacer y por el que he trabajado durante muchos años». «Espero estar a su altura», subrayó. Abascal finalizó su intervención agradeciendo la labor a los concejales e invitando a todos los ediles a trabajar juntos «pensando en lo mejor para la ciudadanía». También dedicó unas palabras a los vecinos y vecinas de la localidad: «Agradezco y reconozco al pueblo de Ermua su espíritu de superación y su comprensión. Entre todos podremos construir un municipio más sostenible y solidario en el que la convivencia sea su principal protagonista».



Acto de nombramiento. :: K.I.